
Protokoll zum Greyhoundmeeting am Lt.Ll.2O23

Ort: WRV Westfalen-Ruhr e. V. / Gelsenkirchen

Beginn: 11.15 Uhr

15 Teilnehmer (siehe Anwesenheitsliste)

Ablauf:

1-. Begrüßung durch Dietmar Niemeyer
(stellvertretend für ZKM Natascha Thamm, die krankheitsbedingt nicht teilnehmen konnte)
Da im Vorfeld bereits mitgeteilt wurde, dass das ZKM Natascha Thamm, durch eine REHA
nicht am Meeting teilnehmen kann, wurde vorab bereits bei der DWZRV-Präsidentin beantragt,
dass stellvertretend Dietmar Niemeyer, da bereits einmal ZKM, das Meeting abhalten soll.
Dies wurde von der Präsidentin genehmigt. Hier kommt 518, Absatz 4 der DWZRV-Satzung zum
Tragen.

2. Feststellung der fristgerechten Einladung
Die Einladung erfolgte fristgerecht durch die Veröffentlichung der Einladung im UW Og/2O23,
die Einladung wurde auch auf der Homepage des DWZRV veröffentlicht.

Wa hl des Protokollführers: Brigitte Borgschulte einstimmig

Es erfolgt noch ein Aufruf für die Aktualisierung der E-Mail-Adressen an das ZKM zu senden.
Dem ZKM liegen viele E-Mail-Adressen nicht vor. Züchter sollten ihre Neubesitzer auf das Meeting
hinweisen und zeitgleich auch um die Erlaubnis zur Weitergabe der E-Mail-Adressen bitten.
Es kam der Vorschlag einen Newsletter zu schreiben.

Kosten für Präsente für die JAS, Ranglisten, etc.:
zusätzlich zum Aufruf fÜr Spenden, den das ZKM jedes Jahr mehrfach tätigt, eine Spendendose bei
der Jahresa usstellung aufstellen.
Ein Paypal-Konto oder ähnliches einrichten, Hilfe ist angeboten

3. Bericht des ZKM 2023

liegt vor, daraus ergaben sich folgende Diskussionen

Stattfinden des Meetings:
es wurde einstimmig beschlossen, dass das Meeting jedes Jahr stattfinden soll, dies wurde auch
im letzten Meeting 2022 so beschlossen.
Der Vorschlag der Koppelung des Meetings an die Jahresausstellung wurde wie folgt abgestimmt:
2 Enthaltungen, 13 dagegen
Begründung sind die Rahmenbedingungen während einer solchen Koppelung

Jahresausstellung in Welzheim:
Stellungnahme des ZKM, siehe Bericht des ZKM
Diskussion des Meetings dazu:

Verein setzt den Termin zusammen mit dem ZKM fest,
das Wetter ist leider nicht beeinflussbar
es steht dem ZKM frei, jemand vertretungsweise zur Jahresausstellung zu schicken



Zuchtaktivität: siehe Online

Deckrüdenliste a uf Homepage:

Aufruf an die Deckrüdenbesitzer hat kaum Resonanz gezeigt, Barbara Thiel fragt bei Tine Aulike,
Zuchtbuch, nach für eine Aktualisierung

Ranglisten für Ausstellung, Coursing und Rennen wurden vorgestellt

4.Verbandssiegerrennen Resümee

Das Verbandssiegerrennen sollso wie in2OZ3 weitergeführt werden.
Abstimmung: 2 Enthaltungen, 13 dafür
Lösung, wenn nicht pro Geschlecht 3 startberechtigte Hunde gemeldet sind und ein Titel für beide
Geschlechter vergeben werden muss

Abstimmung zu zwei Optionen:
Option 1: rein nach Zeit, zeitschnellster Finalhund ist Verbandsrennsieger 1 dafür
Option 2: bestplatzierter Hund

bei gleicher Platzierung entscheidet die Anzahl der Starter 11 dafür
2 Enth.

5. Testrennen Greyhound

Verlängerung der Testphase für 2024 und 2025 gewünscht
weiterga be an die sportkom m ission, Klärung bei der Rennvereinstagung

6. Vortrag über Corns

Vortrag entfiel, Zusammenfassung der Umfrage liegt vor

7. Zuchtstrategie
Vortrag von Barbara Thiel
Im Zusammenhang mit der Ausarbeitung eines Zuchtstrotegie-Vorschlogs erfolgte der Hinweis auf
die verschiedenen greyhoundrelevonten DWZRV-Umfrogen. Diese sind noch wie vor geöffnet, und
stellen eine wichtige Dotengrundloge zur Beurteilung verschiedener rossespezifischer Gesundheits-
und Verhaltensospekte. Daher wöre es sehr hilfreich, wenn Sie diese Frogebögen für Ihre
Greyhounds ausfüllen und die Links auch an bekonnte Greyhound-Halter und Welpenköufer
weitergeben würden. Folls Mitglieder bereits on der einen oder onderen IJmfroge teilgenommen
hoben, und sich in der Zwischenzeit neue tnformotionen zu einem ihrer Greyhounds ergeben haben,
reicht eine kurze Moil an ,,umfragen@dwzrv.com". Anhand des Namens oder der
Zuchtbuchnummer des betreffenden Hundes kann derentsprechende Fragebogen zugeordnet und
dem Eigentümer zur Ergönzung zugesandt werden.

Hier die oktuellen Umfragen:

Allgemeine VERHALTENSUmfTage: Offen für olle Greyhounds - der Hund muss nicht im DWZRV
gezüchtet worden sein - ouch Daten von Greyhounds mit auslöndischen Ahnentofeln oder
Registerbescheinigungen sind willkommen. Genauso unerheblich ist es, ob der Hund oktiv im Sport,
Ausstellungswesen oder Zuchtgeschehen teilnehmen oder nicht. Informotionen zu bereits
verstorbenen Hunden sind ebenfalls willkommen !
http s : //ww w. s u rve y m o n key. d e /r/ve r h o I te n _g



Allgemeine GESUNDHEITSUmfTage: Offen für alle Greyhounds - der Hund muss nicht im DWZRV
gezüchtet worden sein - auch Daten von Greyhounds mit ousländischen Ahnentofeln oder
Registerbescheinigungen sind willkommen. Genauso unerheblich ist es, ob der Hund aktiv im Sport,
Ausstellungswesen oder Zuchtgeschehen teilnehmen oder nicht. lnformationen zu bereits
verstorbenen Hunden sind ebenfalls willkommen !
htt p s : //www. s u rv ey m o n ke y. d e / r/ g e s u n d h e it_g

Umfrage zur ZAHNGESUNDHEIT: Offen für alle Greyhounds
htt ps : //www. s u rv e y m o n ke y. d e / r/Zo h n g e s u n d h e it_g

Umfroge zur Dornworzen / Corns: Nur für Holter BETROFFENER Hunde
htt p s : //www. s u rve y m o n ke y. d e / r/co r n s _g

Folien liegen vor
nochmals der Aufruf, die Fragebögen zum Thema Gesundheit, Verhalten, Zahngesundheit und
Corns auszufüllen

Resonanz des Meetings nach dem Vortrag:
die Erstellung der Vorlage soll fortgeführt werden und beim nächsten Meeting vorgestellt werden.
lnteressierte können sich gerne zwecks Mithilfe melden, Hilfe wird gerne angenommen.

8. Neue Sonderausgabe "Unsere Windhunde"
Barbara Thiel erkundigt sich bei A. Heydrich, was genau da gewünscht wird. Geschichten
einzelner Personen oder die Historie/Entwicklung der Rasse

9. Jahrea usstellungen 2024 - 2026
2024 Ort Hünstetten Richter: Rolf Blessing

2025 OrtTüttleben Richter: Markku Mähönen
2026 Ort Gelsenkirchen Vorschläge Richter Thorsten Wertmann

Barbara Kessler

Dominik Rudolf
Claire Boggia

8 Stimmen
4 Stimmen
0 Stimmen

0 Stimmen

10. Meeting 2024:

einstimmig dafür, dass nächstes Jahr ein Meeting stattfindet
Ort: Gelsenkirchen

Datum: 02.1,1,.2024

11. Sonstiges

Meetingbeitrag L5,-- Euro, freiwillig kann mehr gegeben werden
Eingenommen wurden insgesamt 2IO,-- Euro,
100,-- Euro bekommt der Verein für das Stellen der örtlichkeit
2ro,-- Euro für die Kasse, übergabe von Dietmar Niemeyer an Natascha Thamm,

diese sind für die Preise für die nächste Jahresausstellung bestimmt

Thema der Fahrtkostenübernahme für die ZKM's:
Vorschlag, die ZKM's sollten gemeinsam einen Antrag an den DWZRV stellen zur übernahme
der Fahrtkosten in Bezug auf die Ausübung des Amtes

Das Meeting bittet um einen Bericht, wieviele Spenden oder Einnahmen eingegangen sind und
wofür sie ausgegeben wurden



Ende des Meetings

Dietmar Niemeyer
Stellvertretend für ZKM

B ,0--f A-tK
Brigitte Borgschulte

Protokollführerin

17:30 Uhr


